

あいさつ運動

9 月、根城地区連合町内会とあいさつ運動推進委員会による「あいさつ運動」が行われました。根城地区の小・中学校、PTA、町内会、保育園等が協力して毎週水曜日の朝 7 時 20 分～50 分まで学校近くに立ちます。長坂保育園の先生も根城中学校の交差点に立ち参加しました。保育園の玄関や道路でも、子どもたちが元気なあいさつをしました。これからも、地域の方々との交流を大切にしながら、子ども達と一緒にあいさつをしていきたいと思ひます。



やまざきともみ

9月2日 山崎智美先生

1年生の元気な姿や、中学生になった卒園児と笑顔であいさつができ、とても爽やかな気持ちになりました！



むかいまきゆい

9月16日 向駒木結衣先生

地域の小・中学生、大人までしっかりとあいさつをする機会がなかったので、参加する事ができ良かった。



たかはよしこ

9月9日 高畑佳子先生

子ども達からの元気なあいさつが嬉しかったです。



にしほさちる

9月30日 西館幸恵先生

卒園児の元気なあいさつや、地域の方との交流が持てました。

つくしさんも、工事の人にあいさつ！



散歩先でも
元気いっぱい！



担当：柳本